
Здравствуйте, уважаемые коллеги! 

 

Ситуация с новыми поступлениями действительно критическая. 

Формирование библиотечных фондов муниципальных библиотек многих 

регионов зависит от финансовых средств, поступающих по линии 

федерального финансирования. И изъятие этих средств для нашей 

централизованной системы также катастрофично. На местном уровне есть 

базовое финансирование на обновление фондов, мы используем  и 

благотворительные средства, но наиболее значимый ресурс – приобретение 

книг по федеральной программе. Так, в 2013 году библиотеки МУК «ЦБС» г. 

Железногорска  благодаря трансфертам получили 1162 новые книги на 

общую сумму 221 040 рублей. А это очень значимое количество. 

Надеемся, что  и в 2014 году подобная практика продолжится! 

Спасибо за конкретные действия в библиотечной сфере. Успехов и всего 

доброго! 

 

С глубоким уважением, Т.В. Авдеева, 

директор МУК «ЦБС» г. Железногорска   

 


